



Pièces	4 Pièces
Superficie	60 m²
Référence	84774563
Prix	745 000 €

St-Cyr-sur-Mer

Maison à vendre (83270)

Dans un quartier résidentiel prisé des Lecques, proche du port, de la plage et des commodités, beau terrain arboré constructible agrémenté d'une charmante maisonnette construite en 1962 et rénovée en 2024. Elle se compose d'un salon avec emplacement pour cuisine américaine, 3 chambres, chacune avec placard aménagé, une salle d'eau, et un wc séparé. A l'extérieur, terrasse, jardin paysagé, stationnement. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr Honoraires à la charge du vendeur

In a sought-after residential area of Les Lecques, close to the port, beach and amenities, attractive building plot with trees featuring a charming maisonnette built in 1962 and renovated in 2024. It comprises a lounge with space for an open-plan kitchen, 3 bedrooms, each with fitted wardrobes, a shower room and a separate toilet. Outside there is a terrace, landscaped garden and parking. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr Agency fees payable by vendor

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

